

## Invita CEE a votar este 7 de junio

Consejeras y Consejeros Electorales de la Comisión Estatal Electoral Nuevo León, encabezados por el Presidente, Mario Alberto Garza; reportaron que el organismo está listo para la jornada electoral de este domingo 7 de junio, e invitaron a los ciudadanos a acudir a votar con confianza.

En rueda de prensa ofrecida ante representantes de medios de comunicación locales, nacionales e internacionales, las Consejeras Miriam Hinojosa, Sara Lozano, Claudia de la Garza; y el Consejero Gilberto De Hoyos, reiteraron que la organización de cada proceso electoral está en manos de ciudadanos comunes, y el voto es una oportunidad única para definir la representación política del Estado; pero también una responsabilidad de darle seguimiento a quienes resulten electos como gobernantes.

"El mensaje de mis compañeras y compañeros es, exhortarlos a votar, creemos que es una oportunidad que se da cada tres años y no hay que subestimarla; hay más de 54 mil personas en el Estado de Nuevo León que organizaron esta elección, y es una oportunidad de volver a tener una incidencia en la configuración de la representación política y de la acción pública del Estado", expresó el Consejero Presidente, Mario Alberto Garza.

Al tomar la palabra, la Consejera Sara Lozano, invitó a ver la participación electoral como un trabajo por el País, por el bien propio y el bien común.

"La boleta electoral está planeada para cada una de las y los ciudadanos que tienen ese derecho, y ese derecho y esa obligación, no la pueden perder", afirmó.

Por su parte, la Consejera Miriam Hinojosa, destacó que, acertadamente, las elecciones son llamadas una "fiesta cívica", ya que representan la libertad que tiene la ciudadanía de decidir.

"Es la celebración de nuestras libertades, de esta capacidad de poder expresar nuestra opinión en la forma más directa que lo podemos hacer, que es votando", expuso.

"Ahora les toca a ustedes", señaló la Consejera Claudia De la Garza, "nosotros hemos hecho nuestra parte desde esta posición; ahora les toca a ustedes y a todos nosotros, como ciudadanos, acudir a las urnas y ejercer nuestro voto", indicó.

El Consejero Gilberto De Hoyos, concluyó señalando que este 7 de junio será el corolario de un arduo trabajo entre la CEE y el INE, para llevar a cabo elecciones limpias y transparentes.

"Trabajamos tres años para llevar a cabo esta jornada electoral; mañana todos vamos a ejercer nuestro voto, vamos a cumplir nuestro derecho de decidir por quienes nos van a gobernar los próximos años", manifestó.